



吉崎別院便り

バラバラでいっしょ！ になれるところ

滋賀県長浜市木之本

御影道中お立ち寄り会所を

新しくお引き受けいただく！

今年で第344回を数える蓮如上人御影道中は、御下向68、御上洛78のお立ち寄り会所によって支えられています。年々、様々な事情で会所をこ辞退する声が聞こえつつある中で、新しく会所をお引き受けくださった田川敏之さんを訪ねました。同じ在所に永きに亘ってお立ち寄り会所



を開いていたお宅が辞退しことを受けて家族会議。同居する若夫婦の理解を得て、在所のお寺にご相談。ご任職の後押しを受けて正式にお引き受けするに至った経緯と、「私たち夫婦はあと十数年でお浄土だけ」と冗談を交えつつも、「今年から夫婦で精一杯お迎えをして、いずれは若夫婦にタスキを繋いでもらいたい」とその願いを話してくださいました。

御影道中の次世代への相続を願って！



「この世の中の大切なことはたいいていめんどくさいことなのです」 來入寺伝道掲不板より

田川さんからご相談を受けた真宗大谷派來入寺・美濃部俊裕住職は、「この在所からお立ち寄り会所を無くすのは蓮如上人に申し訳ない。この思いで、在所中を奔走しましたよ。」とこれまでのご苦労を語る中で、「めんどくさいと言って止めてしまったら、大切なことが次の世代に伝わっていかない。」とその思いを静かに語ってくださいました。